

Promouvoir l'amélioration des entreprises d'État socialistes



Par María Josefina Arce.

L'objectif principal des exercices d'audit réalisés dans tout le pays est de surveiller les ressources de l'État destinées à la création de biens et à la satisfaction des besoins de la société cubaine.

Créé il y a 14 ans, le Bureau du contrôleur général de la République est responsable de cette importante activité, dont la mission est d'éduquer, d'enseigner et de contribuer à rendre l'administration des

différentes entités aussi efficace que possible.

Aujourd'hui et jusqu'au 30 octobre, se déroule le contrôle national du contrôle interne, le plus grand exercice annuel d'audit visant à détecter les déficiences et à travailler à leur élimination.

La pratique actuelle, destinée au secteur des entreprises, vise à vérifier le processus d'investissement dans l'import-export, par le biais de liens productifs, un aspect qu'il convient de promouvoir dans le pays pour contribuer aux résultats économiques.

Ainsi, l'attention se porte sur les entreprises de l'industrie agroalimentaire, du transport de marchandises et de passagers et des matériaux de construction, ainsi que sur leur contribution au plan national de logement, qui connaît des difficultés et des retards.

L'activité de l'Institut national des ressources hydrauliques est également évaluée en raison de l'importance du service qu'il rend à la population.

Il s'agit de la quinzième activité de ce type réalisée au niveau national, qui a repris l'année dernière après l'interruption causée par la pandémie de COVID-19.

Quelque 200 audits sont réalisés par des auditeurs, des experts et des étudiants universitaires en comptabilité, économie, droit, ingénierie industrielle et audit à cycle court, qui ont reçu une formation intensive.

Cet audit s'inscrit dans la stratégie d'amélioration et de transformation de l'entreprise d'État socialiste.

À cet égard, la Contrôleuse générale de la République, Gladys Bejerano, a souligné que l'objectif de cet exercice s'inscrit dans l'effort visant à aider les administrations à gérer les entités avec ordre, discipline, exigence et contrôle.

La prévention des illégalités et des déficiences est l'essence même de ces contrôles, qui sont un outil pour une performance meilleure et plus efficace de l'entreprise d'État socialiste, qui est appelée à être le principal acteur de l'économie cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/336231-promouvoir-lamelioration-des-entreprises-detat-socialistes>



Radio Habana Cuba